
  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「事務の共同実施だより」  

 

  
平成 24 年 3 月 21 日 

第 24 号 

白石町学校運営支援室 

 

 

事務の共同実施だより 

 

平平成成２２３３年年度度  第第２２回回  白白石石町町学学校校事事務務共共同同実実施施協協議議会会』』((22//2299))開開催催  

 

白石町共同実施の１年間の活動を振り返り、次年度への課題等を協議するために、江口教育長・小中学

校長・教頭会代表・教育委員会事務局・小中学校事務職員出席のもと、平成２３年度第２回共同実施協議

会が白石総合センターにおいて開催されました。 

今回の報告は、ICT 機器利用におけるパワーポイントを駆使しての報告でした。写真等を上手く利用し

てあったのでより効果的でした。 

はじめに今年度の業務報告・反省及び評価が提案されました。特に今年度取り組んだ「学校預り金」に

ついては、アンケート結果においても非常に素晴らしい取り組みで、教員の業務軽減や会計の明朗化に効

果があったと好評でした。 

次年度の課題としては、４年間の実績をもとに信頼される共同実施を目指すと共に、「学校預り金」の

色々な課題を克服し父母負担の軽減に努めますと支援室長がまとめました。 

最後に中心校校長の講評では、実施元年となりました「学校預り金」への取り組みは、事務職員の前向

きな姿勢と勇気ある決断に感心させられましたと言葉を頂き盛会のうちに終了しました。 

 

 

 
 

   

 

 

１． 学校教育支援員(学校補助員)配置事業(各校１名)【新規】 

２． 障害児支援員配置事業(１４名) 

３． ＩＣＴ支援事業(５名) 

４． 電子黒板整備事業(各校１台) 

５． 中学校教科書改訂指導図書購入費 

 

 

以上の５事業を目玉としてあげましたが、まだ多くの事業が計画されています。教育委員会事務

局の皆さんの大変なご努力により多くの予算措置をしていただきました。各学校のみなさんが、これ

らの事業を有効に活用し、さらなる教育実践の向上を目指して頑張りましょう。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

★共同実施だより『しろいし』は Web でもご覧になれます。 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/  

↑たくさんのアクセスお待ちしております。 

携帯でもご覧になれます。 

バーコードリーダー機能を使って

読み込んで下さい。 

 

 

 

１０月の子ども手当支給分からゆうちょ銀行口座へ振込が可能になりまし

たが、続いて、給与支給についても、ゆうちょ銀行口座へ振り込みできるよ

うになります。実施は新年度の 4 月からです。全国の郵便局の ATM などで払

出しが可能になり、とても便利になります。 

給与の登録口座（ゆうちょ銀行以外も含む）の新規登録もしくは変更を依

頼する場合は、従前の登録口座確認書に代えて通帳の写しを添付することが

できます。 

注意 通帳の写しは、口座名義、口座番号、種別等の情報が記載されてい

るものでお願いします。 

 

 

今回は白石町学校教育課係長 

からもコメントを頂きました 

！(´▽｀)！ 

 

☆☆今今年年度度  新新ココーーナナーー「「教教ええてて事事務務職職員員！！」」ををおお届届けけししまますす。。  

事務職員をもっと身近に感じてもらえるように、各々でアピールしていきます。今回は福富小

と福富中です！いよいよ今年度ラストです☆（第６回／６回） 

日々の雑談の中から「学校で困っていること」を発見することが多々あります。

アンテナを張りつつ「困っていることの助けになれますよ」とアピールできる、受け身

から攻め（！？）の事務職員に変身しなければなあ、と思うこのごろです。自分の今

後の課題です。 

異動してもうすぐ１年。学校設備の古さに泣きつつ、多くの方々に助けられなが

らの１年でした。忙しい 3月 4 月を迎えますが、子どもの笑顔とお花に元気をもら

って頑張ります(*^_^*)。 

福小より 

 

小中学校に求められるのは、同世代の子供が集まり、また信頼できる大人

（校長以下学校関係者）により、学習の基礎・基本を学ぶ場（安全な場）と

思います。 

そこで、生徒への声かけや、安全な場となるように修繕箇所などの点検、

修理などを積極的にやっています。当校は築 35 年ですので修繕のやりがい

があります。幸いにも用務員さんが元大工さんなので、電動工具の扱いも教

えてもらって一緒に修繕に励んでいます。 

福中より 

 

事務の先生方には、予算面、安全面、連絡

調整を適切に行って頂き感謝しています。私

は、４月から共同実施に参加しましたが、本当

に勉強させて頂いた１年間でした。 

これからも教育委員会と共同実施の連携

を密にし、頑張りたいと思います。今後もよろ

しくお願いします。 係長より 

 

『担当者の一言…』 

今年度のしろいし発行は今回で終了です。 

約２年間担当しています。白石町に勤務できて、

色々勉強になっています。これからも広報「しろい

し」を宜しくお願い致します☆ 

 

ある日の事務職員…楽しい現場です！ 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/

